

イベント
レポート

地球の歩き方



4人のちょっと**変**わった海外体験



11月8日(水)に中央大学多摩キャンパスにある国際交流スペースGスクエアにて、少し珍しい海外活動報告会が開催された。その名も「地球の歩き方～4人のちょっと変わった海外体験～」だ。

中央大学変人学部
(学生任意団体)学部長
谷村一成 (法学部4年)



ネット中継中の吉田さん

何が珍しいかという、4人の海外体験の内容だ。

一般的な語学研修や海外大学への留学プログラム参加者は一人もない。主催は中央大学変人学部。当日は、留学など海外に関心のある学生が20人ほど集まり、4人の現役中大生が語るそれぞれの海外体験に耳を傾けた。

塩野さん

ヤンゴン大の 留学生第1号に

法学部4年生の塩野愛実さんは、ロードバイクで東京から北海道まで旅をしてしまうほどの破天荒。国際交流スペースGスクエアのリーダーとしても活躍した。

そんな塩野さんは昨年、ミャンマーのヤンゴン大学へ日本人初の交換留学生として渡航した。

「民主化へのプロセスが始まったばかりのミャンマーでは、自分の持っていない常識に出会えると思ったんです」

そんな彼女を待ち構えていたのは幾多の試練だった。「私が初めての留学生だったから、そもそも留学生って何?って反応で…笑」

英語だと聞いていたが、急遽ビルマ語きゆうきよで授業を受けることに。死ぬ気で勉強したという。他にも Deng 熱にかかってしまったり、ほぼ現地人と変わらない生活をしたり、「つらい経験をしたけど、乗り越えたらそれが普通になっていったんです。海外に行くってそういうことだと思う」

吉田さん

ロンドン留学を 現地から生報告

法学部3年生の吉田勇也さんは、なんとロンドンから生中継。現地時間は朝の5時ごろだという。このイベントのために、時差にも負けず早起きしたのだった。

吉田さんは大学受験にフランス語を使用した強者。これまでに、フランス語サークルである中央大学FSSの立ち上げや、フランス語のオンライン

塾 Triplan を起業している。

この秋から学費・滞在費が全額免除のビジネス留学プログラム「IBP グローバル奨学生」としてイギリス留学中だ。

現地の様子や留学生活などについて、会場の学生と双方向で情報交換を行った。

辻さん

世界中に親友を作る

文学部4年生の辻太輝さんは、ハイテンションでぐいぐい話す独特なトークスタイルだ。最初引き気味だった観客たちも次第に笑いの渦に巻き込まれていった。

初めての海外は高校2年の時。「本当の自分ってなんだろう?って、いわゆる中2病ってやつを高校2年まで引きづって、それでノリで、海外かっこよさそうって韓国にいったら海外の虜になってしまいました」

その後も中国やカナダなど海外渡航を繰り返してきた辻さんだが、一番好きなのは台湾だという。



台湾一周中の辻さん(後列左から2人目)

寺に宿泊。居候に住み込みバイト。辻さんによるディープな台湾旅行情報は圧巻だった。そんな旅を通して得たものは何だったのか？

「友人ですね。世界中に親友といえる友人ができました。友人の存在が僕の視野を広げてくれた。あと彼女かな？ めちゃくちゃかわいい笑」

後藤さん
使用後の教科書で
教育支援

経済学部3年生の後藤鴻介さんは、小学校から高校までを中国で過ごし、現在はSTUDY FOR TWOとい

う使われなくなった教科書を集めて団体で、販売し、その収益でラオスやバングラデシュの教育支援を行っている。

後藤さんは、現地の日本人学校に通ったのち、上海外国語大学の付属高校への進学を選んだ。

「日本の高校に進学することが王道だったんですが、中国に長くいたのに中国語を話せないことに疑問を感じていたんです」

後藤さんはいまや堂々と特技は中国語と言えるまでになった。

中大入学後も、自分がやりたいことはたくさんあった。友達を増やしたいなあとか、もっと成長したいなあとか。それらが実現できる場所としてみつけたのがSTUDY FOR TWO。現在は中央大学支部の代表を務めるまでになった。

「世の中には様々な選択肢があって、必ずしたいことが見つかるし、みんながやってることが正しいとは限らないから、自分の意思をしっかり持つことが大事だと思います」

4人の共通点はみな、自分の興味や疑問に素直だったこと。そこに崇高な思想や理念はいらない。かつて

よさそう！ とか、新しい常識に出会えるかも？ とか。

そして何より、思いを行動に移す勇気があった。いい意味で考えすぎずにやってしまう。行動すると道が開ける。動かない事には何も変わらない。

当日参加した、ある学生は「これまで4年間、部活だけの生活をしてきて、自分がいかに狭い世界で過ごしてきたか思い知った。残りわずかな学生生活だが頑張りたい」と感想を述べていた。

たしかに4人の体験は誰もができるように体験ではない。だが、それをそのまま真似する必要もない。必要なのは自分の興味に正直になること。そして少しの勇気。さて、今度はあなたの地球の歩き方を見つける番だ。



中央大学変人学部

2016年4月に設立された学生有志のコミュニティ。

国際・政治・文化・芸能・スポーツ・経営など様々な分野で活躍する現役中央大生が「変人教授」となって「授業」を行っている。現在メンバーは約60人。

最近是他大学からも「自分の大学に変人学部を作りたい」という連絡が増えている。

問い合わせ先

われこそは変人という人も、イベント企画などに興味がある人も、いつでも入学をお待ちしています。

chuocrazy2016@gmail.com
LineID:@nbp7585d



教育支援中の後藤さん(後列中央、女子を肩車している)